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令和３年度第３回総務運営委員会報告書 
 

日 時：令和４年１月２５日（火） １０：３０～ 

 

場 所：白河商工会議所会議室 

 

出席者：委員 ４名 事務局 ４名 

        

 

 

 

 

 

 

 

 １、開会   

 

 ２、委員長挨拶   

 

 ３、議題 

 （１）報告事項 

    ①令和３年度事業の実施状況について 

    事務局より、事業評価シートをもとに今年度事業計画の実施状況について報告した。

各事業に関する委員からの意見は以下の通り。 

 

 【会員拡大による組織力の強化】 

・会員の入退会について、県内の他商工会議所の会員数の推移などもデータとして載せること

で今後協議の参考となるのではないか。 

・事業の PR、周知方法について、会報の折込による周知はすべての従業員が見ているわけでは

ないため、社内回覧や掲示用のポスター・チラシを作成するのはどうか。 

・イベント等については、ウィズコロナを踏まえた柔軟に対応できるイベントを計画していく

必要があるのではないか。 

 【情報発信力強化】 

・業務効率化（ペーパーレス化）に向けた取り組みについて、各種会議の資料はいまだ紙媒体

も多く、また、常議員会、議員総会の資料は同じ内容も多いため、変更箇所のみの差し替え

にするのはどうか。また、常議員会については、投影データのみを準備し、紙媒体が必要な

方にはご自身で出力していただくようお願いするのはどうか。 

・役員・議員にペーパーレスに関するアンケートや案内を再度送り、業務効率化に向けた取り

組みを推進した方がよい。 

・会議の出欠をとる際に合わせて資料送付の有無を聞くのもよいのではないか。 

 ・HP 上の会員・議員ページの運用についてもう一度周知し、委員会や部会の資料・報告書を掲

載することで他委員会等の動きも見ることができるのではないか。 

計８名 
（委員４名） 
㈱鈴木建設  
日本工機㈱白河製造所  
三金興業㈱ 
ケンサーチ㈱ 
（事務局４名） 
白河商工会議所 

〃 
〃   企画総務課 
〃   企画総務課 

 
 
委員長 
副委員長 
委員 
委員 
 
専務理事 
事務局長 
課長 
副主査 

 
 
鈴木 清次 
寺島  実 
金子 善弥 
金内 貴弘 
 
金澤 洋一 
内藤  亘 
今井 貴信 
大越 美理 



2 

 

                                     

 

（２）協議事項 

    ①令和４年度事業計画の策定について 

事務局より配布資料をもとに、白河商工会議所令和４年度事業計画基本方針につい 

て説明。続き、令和４年度総務運営委員会事業計画(案)について説明した。事務局案に

加え、委員会内で協議頂いたペーパーレス化の推進について追加することをお諮りし、

下記のとおり承認された。 

 

令和４年度事業計画（案） 

１.組織・財政基盤の強化・会議所活動の見える化 

（1）会員拡大による組織力の強化 

（2）共済・保険制度の推進等による財政基盤の安定強化 

（3）情報発信力強化 

（4）ペーパーレス化の推進 

２.会員企業や地域の抱える課題の克服につながる政策提言 

（1）課題把握に基づく政策提言・要望活動の実行 

 

 ４、その他 

      

 ５、閉会 午前１１時４０分閉会。 


